



Argentina: renuncia titular del ente estadístico y Gobierno suspende reforma inflacionaria

POR KAREN FLORES

Tras seis años en el cargo, el economista Marco Lavagna renunció como titular del Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (Indec) de Argentina, a solo días de la publicación del dato de inflación para el mes de enero que vendría marcado por cambios en las herramientas para calcular la variación del indicador.

“Quiero contarles que he tomado la decisión de cerrar esta etapa al frente del Indec. Fueron seis años de mucho trabajo y de enormes desafíos, en los que logramos avanzar en la mejora de las estadísticas públicas y el sistema estadístico nacional”, señaló el economista.

Aunque en esa carta a los empleados aseguró que se trataba de una decisión personal, su

salida marca nuevas tensiones en el Gobierno del Presidente Javier Milei, quien tuvo que postergar el uso de la nueva fórmula.

El ministro de Economía, Luis Caputo, señaló en tanto que la salida se debía a un desacuerdo sobre el calendario de implementación. “Marco ya había previsto la fecha de implementación. Y con el Presidente (Milei) siempre tuvimos la visión de que el cambio debía implementarse una vez que el proceso de desinflación estuviera totalmente consolidado”, dijo.

Agregó dijo que cambiar la metodología ahora podría haber llevado a especulaciones de que las estadísticas fueron manipuladas, a pesar de algunas estimaciones de que las próximas cifras podrían ser más altas de lo esperado.

En esa línea, el banco central había advertido

que la nueva fórmula, entre otros factores, crearía “incertidumbre” en las perspectivas.

Quién es

Lavagna estaba el cargo de director del Indec desde diciembre de 2019, con el inicio de la presidencia de Alberto Fernández. Antes había sido legislador por UNA y, luego, para el Frente Renovador, el espacio de Sergio Massa.

Su perfil técnico le permitió continuar a cargo del mismo pese al giro político que implicó para el país la llegada de Milei al poder.

Fuentes sindicales del órgano estadístico lo asociaron al congelamiento salarial. El atraso de los salarios en la administración nacional profundizó el malestar entre los funcionarios.

Será reemplazado por Pedro Ignacio Lines de forma provisoria.

■ Marco Lavagna será reemplazado por Pedro Ignacio Lines de forma provisoria.